

Datum: 21.12.2017
Zielredaktion: Kulturredaktion

KINDERKULTURZENTRUM –
EIN HAUS DER LIVA

Versender:
Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel

Alles Disco! – Kuddelmuddel-Kinderfasching



Da kommen kleine VerkleidungskünstlerInnen voll auf ihre Kosten: Das Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel feiert im Brucknerhaus die närrische Zeit. Mit spannenden Wettbewerben und vielen Kreativ-Aktiv-Spielen, wie etwa einem „Trompeten-Reinblas-Stärken-Phon“. Aufgrund der großen Nachfrage gibt es außerdem erstmalig die Kinderklangwolke 2017 „Die Rückkehr der verrückten 7“ in einer Indoor-Version zu erleben. Komponiert von der „Kinders Soundkistn“, für DJane und Band, und perfekt abgestimmt auf Kinder und Familien, lädt die interaktive Live-Musik-Show zum Singen und Swingen ein. Zusätzlich zu den Sounds der Kinderklangwolke wird mit rockiger Kindermusik für fetzige Stimmung zum Abtanzen gesorgt. Dank der Fotoselfie-Station lässt sich ein Stückchen gute Laune auch mit nach Hause nehmen. Wer seine Karten per Mail oder telefonisch übers Kuddelmuddel reserviert, kann sogar einen besonders günstigen Familientarif in Anspruch nehmen! Gefeiert wird am 27.01. von 14:30 – 17:00 Uhr, im Brucknerhaus. Kostüme sind ausdrücklich erwünscht!

„Die Rückkehr der verrückten 7“

Ein Mädchen träumt davon eine erfolgreiche Musikerin zu werden. Sie gründet eine Band und alles läuft richtig gut, bis sie nach einigen Jahren des Miteinanders beschließt, alleine weiterzumachen. Doch entgegen ihrer großen Hoffnungen droht ihre Solo-Karriere als DJane im Sande zu verlaufen. Keiner will ihre Musik hören oder zu ihren Konzerten kommen. Eine Reporterin steht ihr aber zur Seite und trommelt die Band wieder zusammen. Die kommt allerdings ziemlich verändert zurück. Das verrückte Wiedervereinigungskonzert wird auch in der Indoor-Version ein spektakuläres Musik-Ereignis!

Rückfragen:

Manfred Forster, Kinderkulturzentrum Kuddelmuddel, 0732 / 600 444

Fotos: unter <http://www.kuddelmuddel.at/presse/>